



IGUALDAD

► La alcaldesa inaugura una convivencia en la 'Casa de las Mujeres'

■ La alcaldesa, Pilar Sánchez, y la delegada de Igualdad y Salud, Margarida Ledo, inaugurarán hoy a las 13 horas la primera Convivencia Intercultural 'Casa de las Mujeres' con motivo del 8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres. La actividad está organizada por Igualdad y Salud en colaboración con el colectivo Mujeres por la Interculturalidad y la Fundación Secretariado General Gitano. El acto se desarrollará en la 'Casa de las Mujeres' (calle Liebre, 23).

Bajo el lema "La igualdad es un derecho, la diversidad una conquista", esta jornada promueve un espacio para el encuentro y el intercambio de experiencias entre mujeres de distintas culturas, unas naturales de aquí y otras extranjeras residentes en nuestra comarca, que comparten y habitan un mismo espacio urbano y social.

La Casa de las Mujeres cumple así uno de sus objetivos prioritarios: favorecer el encuentro entre mujeres de diversas culturas, destacando la importancia de la interculturalidad.